

Schülervertretung unterstützt Aktion „Kinder helfen Kindern“

Die Schülermitverantwortung (SMV) unserer Schule hat beschlossen, sich in diesem Jahr an der Hilfsaktion „Kinder helfen Kindern“ zu beteiligen. Ziel der Aktion ist es, Kindern in schwierigen Lebenssituationen eine kleine Freude zu bereiten – und dafür wollten auch wir unseren Beitrag leisten.

Am 21. November 2025 wurden dann die 150 gesammelten Weihnachtspäckchen von der Organisation „Round Table 151“ aus Coburg abgeholt. Die SMV freute sich sehr, dass die Schulgemeinschaft so viel Engagement zeigte und so viele Päckchen für den guten Zweck zusammenstellte.

Die Schüler hatten dabei verschiedene Möglichkeiten, sich zu beteiligen. Zum einen konnten sie fertig gepackte Päckchen von zu Hause mitbringen. Zum anderen bestand die Option, dass Schülerinnen und Schüler einer Klasse einzelne Gegenstände beisteuern, die anschließend gemeinschaftlich unter Anleitung der Klassenleitung in Schuhkartons verpackt wurden.

Auch im nächsten Jahr plant die SMV eine soziale Aktion in der Vorweihnachtszeit.

Anja-Kristin Pfeuffer

